



# KLIPING

## PEMERINTAH PROVINSI DAERAH KHUSUS IBUKOTA JAKARTA DINAS KOMUNIKASI INFORMATIKA DAN KEHUMASAN

Tanggal	: <b>Senin, 31 Desember 2012</b>	Halaman	: <b>5</b>
Nama Media	: <b>Berita Kota</b>	Jurnalists	: <b>-</b>

### Naikkan Gaji Hansip RW

SAYA setuju dengan usulan no hp 02183218xxx terbitan tgl 21 Des mengenai "Naikkan Gaji Hansip RW", mengingat kebutuhan pokok yg makin tinggi di tambah biaya lainnya. Sedangkan gj hansip yg minim. Kami berharap Bapak Jokowi dan Bapak Ahok untuk memikirkan nasib kami para Hansip RW yg ada di Jakarta untuk menaikkan gj kami, ya kalau bs sama rata dengan pemulung yg kt nya mau di beri gj 2,2 per bln. Karena kami jg sama ikut membantu Kamtibmas yg ada di Jakarta. Terima kasih untuk Berita Kota atas dimuatnya saran saya ini. Untuk Bapak Gubernur dan Wakil Gubernur maju terus pantang mundur.  
**081517322xxx**

### Pengaspalan Jalan Tak Adil

KEPADA Bapak Jokowi, saya mau lapor pengaspalan di Rw 11 Rt 9 Kel Pad Barat pilih kasih. Kami sama-sama warga Rw 11 tdk diaspal, sama-sama bayar PBB. Terima kasih.  
**081388523xxx**

### Penghapusan BBM di Jakarta

KALAU benar di JKT akan ditiadakan BBM jenis premium, bgmana dg pmilik speda motor yg mayoritas buruh upah rendah? Hal tsb akan nambah nyengsarakan mayoritas rakyat kecil, yg brarti brtentangan dg Pancasila dan UUD 45.  
**081574674xxx**

### Ganjil Genap Tak Pecahkan Kemacetan

ASSALAMUALAIKUM. Berkot dlm rublik Kapling Rakyat saya ingin sumbang saran/pendpt untuk Gubernur kita mengenai kemacetan di Jakarta. Sarannya antara lain buat jalur/jln khusus yg ada dibagi 3 jalur yaitu untuk kendran motor & angkot digabung jalur kiri. Kendraan pribadi di jalur tengah. Jalur kanan bus Transjakarta. Karena mnrt saya kendaraan, motor jauh lebih banyak. Jalur putar balik jgn ada di tengah seharusnya paling ujung, seperti yg ada di jln protokol. Demikian pendapat dari saya, Sarmadi, SH di Jakarta Barat. Terima kasih. **081586667xxx**

### Tertibkan Bus Parkir Seenaknya

PAK Polisi dan Dishub Jakarta Pusat, tng dtertibkn bus-bus besar yg parkir di Jalan Kalilio atau samping Depkeu. Itu kan jalan umum, blan terminal atau pngkalan bus. Terima kasih. **082334118xxx**

### Upah Tukang Sapu Kecil

KEPADA Gubernur DKI Jakarta, Bapak Jokowi, tlong diperhatikan tukang sapu di daerah Jakarta Timur, karena upahnya kecil.  
**083807392xxx**

### Setuju Tambah Daging Sapi

SAYA dukung Pemprop DKI (Wagub) yg mengajukan kuota atau prtmhbn dg impor ke Mentri Pertanian dan persiden. Jelas-jelas stok dg lokal kurang mencukupi, jngn sampei hrg daging sapi mkn tinggi. Rakyat bth gizi, spy jngn ada pengoplosan dg sp dgn dg babi. Pak Menteri Pertanian, tlng berbaik hati, beri izinnya.  
**083897329xxx**

### PNS Pakai Baju Betawi

BANG Ridwan Saidi, jika PNS DKI resmi menggunakan baju Betawi pada hari kerja yang nanti diwajibkan oleh Bang Jokowi, maka terima kasih. Sukses program budaya tersebut. Dari Rahmat Mulyana. **085217576xxx**

### Terminal Bayangan di Cempaka Putih

DEPAN ITC Cempaka Putih banyak bus yang ngetem menimbulkan sebagian jalan macet tak ada petugas yg mengatur. Apa menjadi terminal bayangan? Mohon ditinjau Pak Gubernur.  
**085217576xxx**

### Dukung Aturan Ganjil Genap

UNTUK mengatasi macet di Jakarta, Gubernur jangan ragu ketok palu nopol ganjil genap. Secepatnya itu solusi yang tepat, dan miskin kaya sama merasakan, yg memalsukan nopol pelanggaran yg berat tindak yg tegas sesuai dengan UU. Patuh merupakan sila yg 5 "Keadilan Sosial Bagi Seluruh Rakyat Indonesia".  
**085310175xxx**

### Tanam Pohon Berbuah di Jakarta

SARAN buat atasi panas di DKI, buat warga Jakarta tanamlah pohon yg berbuah d jalan depan rumah. Ini selain bs makan buah tiap hari, pohonnya juga bisa buat pemandangan, tapi kalau sudah brbuah brnyk takutny org2 mlh gk prnh k pasar swalayan lagi. Juga buat atasi banjir di DKI, nggak usah repot-repot ganti cororan semeh yg ada d dpn tiap rumah dengan paping supaya air bs meresap ke tanah. **085642028xxx**

### Perhatikan Nasib Penyapu Jalan

KEPADA Bapak Gubernur Jokowi, kalau memang rencana memperkerjakan pemulung jadi petugas kebersihan. Tolong, kami petugas lama yang saat ini di bawah pihak swasta nasib kami nantinya diperhatikan. Terima kasih Berkot. Dari petugas penyapu jalan di Jakarta Timur. **083807392xxx**

karena banyak penyeberang jalan tidak terlihat kndraan. Terima kasih. **083871427xxx**